

ABSTRAK

HUBUNGAN JIWA *ENTERPRENURSHIP* TERHADAP KEMAMPUAN BISNIS DI MAHASISWA PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNPAS BANDUNG ANGKATAN 2015-2016

Oleh :

Novi Nurhalimah Oktaviani

155020092

Survei tenaga kerja yang dilakukan oleh Badan Pusat Statistik menyatakan pengangguran banyak berasal dari masyarakat bergelar Sarjana dan Diploma yang jumlahnya cukup besar Statistik (BPS), jumlah angkatan kerja pada tahun 2018 sebanyak 131,01 juta orang naik 2,95 juta orang dibanding tahun 2017. Jumlah penduduk yang bekerja meningkat sebanyak 2,99 juta orang, sementara lapangan pekerjaan mengalami penurunan sebanyak 1,05 persen point . Penelitian ini bahwa untuk meneliti mahasiswa yang berbisnis, dengan judul Hubungan Jiwa Enterpreneurship terhadap Kemampuan Bisnis di Mahasiswa Pendidikan Ekonomi FKIP Unpas Bandung angkatan 2015-2016. Berdasarkan Hasil Survey ada beberapa Mahasiswa yang memiliki Bisnis tetapi tidak mempunyai Jiwa Enterpreneurship, sebaliknya ada juga Mahasiswa yang memiliki Jiwa Enterpreneurship tetapi tidak memiliki Kemampuan Binsis. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif (survey) dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket. Jumlah sampel dalam penelitian ini berjumlah 131 orang mahasiswa program studi pendidikan ekonomi angkatan 2015-2016 FKIP Unpas Bandung. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner. Analisis data menggunakan teknik regresi linier sederhana dan Uji orelasi . Dalam Uji Regresi Linear Sederhana menemukan Variabel Jiwa *Enterpreneurship* berhubungan positif terhadap Kemampuan Bisnis sebesar 5.388 dan dilihat nilai sig f change sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka dikatan berkorelasi untuk melihat keeratan di anatar kedua variabel dapat di lihat dari dari nilai r sebesar 0,843 artinya jiwa enterpreneurship memilki hubungan 84,3% terhadap kemampuan bisnis di Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Fkip Unpas Bandung dan sisanya 15,7% dipengaruhi oleh faktor lain selain yang dibahas dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Jiwa Enterpreneurship*, Kemampuan Bisnis

